

Fecha: 08-03-2025
Medio: Las Noticias
Supl.: Las Noticias
Tipo: Noticia general

Título: Conmoción en Victoria por trágica muerte de médico del Hospital San José

Pág.: 12 Tiraje: Cm2: 147,2 Lectoría: Favorabilidad: 3.600 13.800 No Definida

Conmoción en Victoria por trágica muerte de médico del Hospital San José

El doctor Juan Roberto Bergues Cárdenas, de origen argentino, trabajó durante 7 años en el centro de salud de la comuna.

Neimar Claret Andrade

Una fuerte conmoción generó, durante la jornada de este viernes 7 de marzo, la triste noticia del fallecimiento del médico general Juan Roberto Bergues Cárdenas de 39 años y de origen argentino, que desarrollaba sus funciones en el Hospital San José desde hace 7 años, en el Servicio de Urgencias y en la Unidad de Terapia Intensiva.

De acuerdo con la información que se maneja, se desplazaba en un vehículo por una carretera del centro del país, cuando se vio involucrado en un accidente de alta energía a consecuencia



del cual el móvil se incendió, cegando la vida del galeno.

Tanto el Hospital San José de Victoria como el Departamento de Salud Municipal, publicaron sus condolencias en las redes sociales.

"El Dr. Bergues —se lee en la misiva del hospital quien se desempeñó con dedicación y compromiso en la Unidad de Paciente Crítico, dejó una huella en nuestro establecimiento. Lamentamos su recordándolo con respeto y gratitud. Como establecimiento, expresamos las más sentidas condolencias a su familia, amigos y compañeros de trabajo en este difícil momento".

